

# *La pauvreté augmente en Argentine à cause des mesures économiques du président Mauricio Macri*

---



Buenos Aires, 15 juillet (RHC)- Un rapport de l'Observatoire de la Dette Sociale de l'Université Catholique Argentine a révélé que la pauvreté dans ce pays a atteint 35% des Citoyens , pourcentage le plus élevé de ces 8 dernières années.

Selon le rapport, les raisons de l'augmentation de la pauvreté sont la montée de l'inflation liée à la méga-dévaluation de la monnaie nationale qui a eu un fort impact sur les aliments essentiels.

Le rapport précise que la pauvreté touche plus de 14 millions de personnes, soit 3 millions de plus que l'année dernière.

Des experts rendent le président Mauricio Macri et ses politiques économiques impériales , responsables de la chute des revenus des Argentins.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/196160-la-pauvrete-augmente-en-argentine-a-cause-des-mesures-economiques-du-president-mauricio-macri>



**Radio Habana Cuba**